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       目安箱 投函用用紙  投函日   月  日 

令和元年度後期執行部役員募集のお知らせ 

10 月 31 日(木)に、後期役員選挙が行われます。それに伴い、役員の募集を行います。 

執行部の活動で必要なのはやる気と行動力だけ！(Word,Excel に強いとなお良し。) 

後期の活動のメインは予算折衝のみ。 

行事が少ないので、新しいことを始める絶好のチャンスです！ 

学校をもっとよくしたい、校則を変えたい、などの野望を持つそこのあなた。 

この機会に執行部に立候補してみませんか？ 

立候補を考えている人や話を聞きたい、という人は、前期役員または自治会部長、家迫先生まで。 

100 周年プレイベントでの講演会に行ってきました 

9 月 28 日(土)の生野高校 100 周年プレイベントの際に行われた、 

本校 30 期生でありネスレ日本代表取締役の高岡浩三さんの講演会に参加してきました。 

高岡さんの高校生時代の話からイノベーションについての考え方など、 

とても面白く将来の役に立つお話を聞くことが出来ました。 

高岡さん、ありがとうございました。 

講演会後に執行部からの質問にいくつか答えていただいたので、その内容を載せたいと思います。 

 

Q.高校時代、進学についてどのように考えていたか？ 

→A.漠然としか考えていなかったが、会社に勤めることになるだろうと考えていたため経営学を専攻

した。 

Q.高校時代にしておけばよかったと後悔したことは？ 

→A.部活に入っておけばよかった。今そう思うからこそ、仕事にも好きなことにも全力で取り組める。 

Q.在校生へのメッセージ 

→A.日本が遅れていることを知ってほしい。社会で必要なことは、答えのない問題に関心や疑問を持

って深く考えることなので、勉強をしているだけではだめ。 


